



Monsieur Eric PIOLLE
Madame Lucille LHEUREUX
Madame Céline MENNETRIER
Madame Annabelle BRETTON
Monsieur Thierry CHASTAGNER

Grenoble le 24 Février 2025

Mesdames, Messieurs,

Suite aux nombreuses interpellations, en tant que Union du Quartier, nous nous faisons les porte-paroles des résidents des Eaux-Clares.

Le récent incendie criminel de la bibliothèque Chantal MAUDUIT est l'évènement dramatique de trop !

Devant la recrudescence des incivilités de toutes sortes, trottinettes conduites à trop vive allure sur la chaussée mais le plus souvent sur les trottoirs, rodéos, injures, multiplication des points de deals dans tous les parcs et lieux publics agissants en pleine journée au vu de tous mettant en danger les habitants et particulièrement nos enfants et nos aînés, sans parler des dégradations des bâtiments par de nombreux tags !

Les résidents qui se sentent abandonnés à ce triste inventaire, demandent que soient enfin menées des actions efficaces afin que le quartier retrouve la qualité de vie normale qu'ils sont en droit d'exiger car ils n'en peuvent plus de cette insécurité grandissante et de l'inaction des divers services de la ville.

Les Grenoblois des Eaux-Clares attendent une réponse concrète et ceci dans les plus brefs délais et surtout avant qu'un nouveau drame ne vienne les frapper.

Espérant que ce courrier ne reste pas sans effet, avec nos remerciements,

Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, nos cordiales salutations .

Pour les résidents du Quartier Eaux-Clares
Le Conseil d'Administration de l'UDHEC